



やまぶき

一関市立大原小学校 校報 No. 26

2025.11.4 文責：校長 松田

楽しい思い出いっぱい！修学旅行（6年）

10月30日（木）、31日（金）に6年生が修学旅行に行ってきました。たくさんの場所を訪れ、学びと楽しさがぎゅっと詰まった2日間でした。その様子を簡単にご紹介します。

1日目 【科学・歴史の学びと自然とのふれあい】

最初に訪れたのは仙台市科学館。未来を感じる展示や楽しい体験コーナーがあり、みんな夢中に！「自分で体験できる展示があって面白かった」「科学の話がすごくわかりやすかった」と、多くの声が挙がりました。

次は東北歴史博物館。展示を通じて、東北地方の文化や歴史を学ぶことができました。「昔の人の暮らしがよく分かった」「（火起こし体験）火を起こすことができて楽しかった」など、歴史が身近に感じられた場面も。

その後は仙台うみの杜水族館へ。迫力のある大水槽やイルカのショーなどを楽しみました。「カワウソがかわいかった！」などと、みんなリラックスした時間を満喫していました。



宿泊先 【秋保グランドホテルで至福のひととき】

夜は秋保グランドホテルに宿泊。夕食は、たくさんのお膳料理がずらり!「どの料理もおいしかった」「いろんなものを食べられてお腹いっぱい」と、みんな大満足の様子でした。温泉もあって、1日の疲れをしっかり癒やせたようです。温かいお風呂と快適な空間でぐっすり眠れました。



2日目 【文化と自然から学び、遊びを満喫】

2日目最初は、NHK放送局を訪問。テレビの裏側がたくさん見られて、みんな興味津々!「テレビ番組の仕組みを知ることができた」という声が聞こえました。

次に訪れたのは青葉城址。仙台市街が一望できる壮大な景色に感動!「ここが伊達政宗公のお城だったなんてすごい」「歴史をもっと知りたくなった」と歴史に改めて興味を持つきっかけになったようです。

旅の締めくくりは、みんな待ちに待ったハム山ベニーランド!遊具で思いっきり遊んで、元気いっぱい楽しみました。「絶叫マシンが最高でした」「友達とたくさん遊べて思い出に残りました」と笑顔があふれています。



楽しい観光、ホテルの美味しいごはん、そして友達との時間…どれをとっても思い出深い素敵な2日間になりました。子供たちは、見学先で新しい知識を得たり、楽しさを共有したりすることで、心も体も成長したはずです。今後も、今回の経験を忘れず、学んだことや見たことを日々の活動に役立ててくれることを期待しています。